
 

 

2414 回例会 逗子ロータリークラブ 
2011－2012 №20 2011 年 12 月 1 日 

会長◆三宅 譲  会長エレクト◆岩瀬浩人  副会長◆菊池 尚  山本由夫  

幹事◆藤吉一哉  ＳＡＡ◆葉山重康  会計◆市川 浩  会報委員長◇橘 武 

E-mail:zushirc@sage.ocn.ne.jp Website:http://www.zushi-rc.com/ 

例会日：第 1･2･4 木曜日 12:30～13:30 第 3 木曜日 18:30～. 第５木曜日 18:00～ 

例会場：逗子市新宿 1－3－35「カンティーナ」 TEL：046－870－6440 

事務所：逗子市逗子 1－9－26 萬屋ビル 2Ｆ TEL＆FAX：046－873－0226 

      ≪第 2413 回  例会記録  2011 年 11 月 24 日≫        

出席報告 会員数 44 名(出席免除 7 名) 出席数 31 名 出席率 79.49% 前回修正出席率 78.57％ 

ビジター 

京都紫野 RC 

田中安比呂会長 高木直前会長 山田次年度会長 丹下副会長 小林毅圭也幹事 内藤会計 

伴戸新世代奉仕 二村副幹事 小澤副幹事 渡邉副会計 小林俊亮クラブ友好 木下ﾌﾟﾛｸﾞﾗﾑ 

 

 

コンプライアンスとは、「守ること」「法令遵守」と訳さ

れているが、近年では法令だけでなく倫理や常識、企業の

社内規則、マニュアル等も含めて尊重し守ることと定義付

けられている。◆最近、コンプライアンスが問題になって

世間を騒がせている事件として三つある。一が、大王製紙

前会長が「事業の運転資金として使った」とウソの説明を

し、連結子会社等から莫大なギャンブル資金を借り入れ、

費消した事件。二が、証券投資で生じた巨額損失を複数の

海外ファンドに飛ばした後、英国子会社買収を巡る高額報

酬などを還流させて穴埋めしたオリンパスの損失隠し事

件。三は、一度決まっていた来季のコーチ人事を、読売巨

人軍の球団会長が鶴の一声で覆し、自分の思いどおりの人

事を強行しようとしたことは、コンプライアンス違反と球

団代表兼ＧＭが告発し解任された事件。◆一、二はともに、

東証１部上場企業トップ自らの暴走だから、会社の支配権

を有する者のまさに典型的コンプライアンス違反、犯罪行

為だ。◆しかし、三は前者の二つとは異なる。コーチの人

事権が誮にあるのか日本のプロ野球で必ずしも明確では

ないし、常識論として一度決まったコーチ人事の変更が丌

可能とする社内規定や明確な丌文律でもない限り変更丌

可能とは言い難い。つまり、「何を守るのか」が丌明確だ。

コンプライアンスの問題と関係ないと思う。統治、ガバナ

ンスの問題だ。「あいつが気に入らないから止めてやる」

と辞表を叩き付けてから、批判した方が気持ちよかったの

にねと思う。後付けでは【コンプライアンス】が泣く。

 

■ニコニコ BOX      本日合計  ￥７８．０００   累計 ￥１,０１３．０００   

京都紫野 RC の皆様：本日はお世話になります。 

徳永君…皆様に僕の事を知っていただければ幸いです。 

三宅君、矢部(房)君、岩瀬君、山本(三)、柳沢君、草柳 

君  …若手のホープ徳永会員スピーチよろしく。京都紫野

RC 田中会長はじめ皆様、ようこそ。 

藤吉君、市川君、石黒君、鈴木(安)君、毛利君、 

船津君、山口君、石田君、臼井君、岩堀君、 

山本(由)君、奈良さん、村田君、矢部(光)君 

…京都紫野の皆様、ようこそ。 

桐ケ谷君…指名委員会無断欠席しました。 

村松君…風の強い日、皆様気を付けて。卓話楽

しみです。 

安藤君…京都紫野の皆さん GW が入港しまし

た。3月末にはGWが皆様をお迎えできますように。 

高洲さん…ワイルドワンズ成功おめでとうございます。 

岡本君…いい風、ｳｨﾝﾄﾞｻｰﾌｨﾝがやりたくなりました。 

橘(武)君…立川談志さんが逝去された。逗子 RC では 25 

周年・30 周年にゲスト出演。感謝と共にご冥福を。 

本日の進行(12:30) 

年次総会  役員・ｸﾗﾌﾞ管

理運営関係上半期報告 

―次回のお知らせ― 

12 月８日(12:30) 

上半期報告・下半期計画 

(奉仕ﾌﾟﾛｼﾞｪｸﾄ関係・他) 

コンプライアンスが泣く！？ 

表敬訪問の京都紫野 RC の皆様と 



 

  逗子ロータリークラブ  岩瀬浩人君の次の会長に 

      石田 隆君を 選出  

 
 

 

 

 

 

 

 

 

17 代 石黒  毅 38 代 福嶋謙之輔 49 代 臼井  浩 

19 代 鈴木 久彌 39 代 鈴木 安之 50 代 矢部 房男 

24 代 市川  浩 42 代 矢部 光治 51 代 三宅  譲 

30 代 山口  哲 43 代 渡邊 貞雄 52 代 岩瀬 浩人 

31 代 村田 典昭 44 代 安藤 脩二   

35 代 橘   武 47 代 松井 一郎   

37 代 横山  智 48 代 鈴木 安之   

 

    岩瀬年度 理事  ・案    14名 
                      

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

岩瀬 浩人 会長 山本三津子 幹事 三宅  譲 直前会長 山本 由夫 安藤 脩二 

松井 一郎 副会長 矢部 光治 SAA 石田  隆 エレクト 藤吉 一哉 臼井  浩 

山口  哲 副会長 市川  浩 会計   鈴木 安之 村松 邦彦 
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指名委員会で 

「本当に僕みたいな者でいいのですか？経験丌足で

もあり、・・が今の気持ちです。しかし選ばれたから

には、お役に立ちたい。逗子ロータリークラブの伝

統を汚さぬように頑張ります。歴代会長の皆さまの

ご協力をお願いいたします」。 

石田君は 

混合診療になるがＴＰＰに参加を

望む  徳永淳二 新会員 ３５歳 

1976 年広島県生まれ・35 歳・被爆２世。小学 5 年の 

8 月 6 日の原爆の記念日に式典で挨拶をした。母親が美

大卒で絵ばかり描かされ、ひ弱な子であったが、これ

ではダメだと空手を習う。2002 年東京医科歯科大学に

入学。大学では空手・釣り・演劇のクラブに属し、卒

業後は都内の勤務医に。2005 年に日吉クリニック院長

となる。 

歯齢はメタボ・骨粗・加齢を１つの病気と考え研究。

実験に 100 匹のネズミを使うこの繰り返しでネズミア

レルギーになり中止。2010 年に逗子ＪＲ駅前に逗子メ

ディスタイルクリニックを開業。逗子の方々はやさし

く、お年寄りでも気軽に挨拶をする。今までの町では

挨拶などはしない。あたたかい町だと思い開業するな

らここだと決めた。ロータリークラブを通じて少しで

も町の方々の力になればと思います。 

香
港
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スェーデンでは 80歳で 平均 25本の歯を持つ 
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